
Die Verwaltung teilt mit, dass die überwiegende Zahl der vorgesehenen Geräte steht und der 
abschließende Boden aufgebracht ist. Der Baufortschritt sei regelgerecht, die Fertigstellung solle 
in diesem Sommer erfolgen, ein Einweihungstermin stehe noch nicht fest. 
 


